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ATA Nº 08/2018 

Reunião do Colegiado de Letras 

Aos vinte e cinco dias do mês de novembro de dois mil e dezenove, com início às 1 

18h, foi realizada a Reunião do Colegiado do Curso de Letras do campus Restinga 2 

do Instituto Federal do Rio Grande do Sul. A reunião foi realizada na Sala 118 do 3 

campus, localizada na Rua Alberto Hoffmann, 285, Bairro Restinga – Porto Alegre. A 4 

sessão foi convocada e coordenada pelo professor Anderson Hakenhoar de Matos, 5 

coordenador do curso. Estavam presentes os seguintes membros: Fernanda Knecht, 6 

Helen Cardoso, Nidiana Pohl, Magali Piraine, Gabriela Fontana, Renie Robim, 7 

Cassiana Grigoletto, Juliana Battisti, Rudinei Müller, Ederson Cabral e Anderson 8 

Matos. A pauta da reunião foi a indicação de novo coordenador de curso. Os 9 

professores que poderiam assumir o cargo são: Helen, Cassiana, Rudinei, Diego 10 

Blanco, Juliana, Renie, Uilian e Jessie. Helen sugeriu que fossem levados em 11 

consideração os critérios de avaliação de curso para a escolha do coordenador. 12 

Anderson disse que os critérios são: preferencialmente ter doutorado (mínimo 13 

mestrado), ser membro do NDE. Cassiana falou seu posicionamento quanto a ser 14 

coordenadora de curso; diz que no momento não gostaria, mas que se tivesse que 15 

assumir por algum motivo, assumiria. Juliana disse que não gostaria de Renie disse 16 

que não não se sente à vontade para assumir a coordenação nesse momento 17 

porque chegou neste ano e que ministrou apenas uma disciplina no curso até o 18 

momento. Helen disse que não gostaria de assumir a coordenação porque não se vê 19 

como representativa no curso de Letras pelos colegas. Caso haja consenso entre o 20 

corpo docente, ela ficaria lisonjeada em assumir. Disse que se assumisse tentaria 21 

fazer algo mais colaborativo, integrado. Rudinei falou que vê o corpo docente da 22 

área de Letras com muitas iniciativas e propostas interessantes e com qualidade, em 23 

diferentes cursos e modalidades. Nidiana informou o posicionamento dos estudantes 24 

do curso. Foi realizada uma votação online com o nome dos professores que 25 

pudessem ser eleitos. O resultado foi: 20% para a professora Helen e 60% para a 26 

professora Cassiana. Cassiana disse que seria interessante que outras pessoas 27 

manifestassem sua opinião a respeito da escolha. Gabriela disse que seu voto era 28 

para a professora Cassiana, devido à sua trajetória no campus, seu envolvimento no 29 

PIBID em todo o seu processo, por já ter experiência na coordenação de curso, seu 30 

envolvimento no GT de revisão do PPC. Fernanda indicou Cassiana para a 31 

Coordenação devido à sua trajetória, à sua colaboração no GT de revisão do PPC, 32 

sempre buscando alternativas para a área de literatura. Fernanda disse que a 33 

grande dificuldade de ser coordenador de curso é que é uma atividade muito 34 

solitária e isso faz com que as pessoas adoeçam. Isso está refletido no tempo que 35 

cada coordenador fica no cargo. Para que isso seja evitado, é preciso trabalho 36 

coletivo, colaboração dos colegas. Juliana disse que agora que o número de 37 
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períodos está mais estabilizado (todas vagas de professores de Letras no campus 38 

terão professores) em 2020/1, podemos estar mais presentes nas reuniões, 39 

participar de mais ações, mais pesquisas, mais projetos. A votação foi realizada e 40 

Cassiana foi eleita Coordenadora de Curso. Com relação à vice coordenação, 41 

Cassiana sugeriu Helen, mas tendo em vista os conhecimentos e detalhes que 42 

Anderson sabe sobre o processo de avaliação, disse que talvez fosse melhor 43 

colocá-lo como vice. Anderson disse que ele faz parte do NDE, que na nova 44 

legislação faz parte da gestão do curso; assim, ajudará sempre que for preciso. Os 45 

membros do colegiado concordaram com Helen na vice Coordenação do curso de 46 

Letras. Para finalizar, Gabriela informou que é de suma importância estudarmos 47 

todos os documentos referentes ao Instituto ou Campus, como PDI, PPC de Letras, 48 

OD, etc, pois haverá cobrança do MEC na avaliação in loco. Talvez fosse bom fazer 49 

um grupo de estudos e fazer oficinas com os estudantes do curso. Os presentes 50 

concordaram com a sugestão. Nada mais havendo a tratar, eu, Gabriela Fontana 51 

Abs da Cruz, lavro e encerro a presente ata, assinada por mim e pelos demais 52 

presentes. .-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 53 
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